

Kerlaz

Sangliers. Ils s'attaquent aux jardins

Samedi matin, Annie Flochlay a eu une drôle de surprise en ouvrant ses volets. Face à la maison, le jardin a été retourné pendant la nuit. La Kerlaziennne, domiciliée à Toul-ar-Feunteun, croit d'abord à un passage de blaireaux, qui n'en seraient pas à leur coup d'essai. Celle qui fait partie de l'équipe municipale veut en avoir le cœur net et fait appel à la société de chasse. Christian Bled et Henri Bourveau se déplacent et inspectent les dégâts. Il s'agit en fait de sangliers.

500 m² de pelouse ont été ravagés par les mammifères forestiers. « Ils viennent sûrement du bois du Névet, à la recherche de tipules. Les sangliers en sont très friands », commente Christian Bled. Pour compléter le festin, les animaux se sont servis en pommes et mirabelles. « Au printemps, plusieurs agriculteurs ont dû replanter du maïs, après des passages de sangliers qui avaient tout ravagé », poursuit le pré-



Christian Bled et Annie Flochlay constatent les dégâts après le passage des sangliers à Toul-ar Feunteun.

sident de la société de chasse de Saint-Germain. « Qu'est-ce qu'on peut faire ? On ne va pas tout de même mettre des grillages partout. Et puis, je suis une fille d'agriculteurs. Je pense d'abord aux exploitants agricoles », se désole Annie Flochlay. Lundi, Christian

Bled a formulé une demande auprès de la Fédération des chasseurs du Finistère pour organiser une battue. La procédure ne sera pas simple. Reconnu comme un espace naturel sensible, le bois du Névet appartient au Conseil départemental.